

# かがやき

## スポーツ大会大成功!! ～学年ドッチボール大会～

6日(火)に、第1学年スポーツ大会を実施しました。本来であれば、学校をあげて全校生徒で実施する行事ですが、昨年度より、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため学年ごとに実施しております。とはいえ、生徒たちにとっては、中学校入学後、初めてとも言える学校行事であり、この日を楽しみにしていた様子が、生活ノートからうかがえました。

学校行事は、その日を迎えるまでの準備や心構えこそが大切です。2日(金)には学年で集会を行い、目的やルールを確認したり、学級ごとにチームの役割を決めたりしました。また、今回は、各学級の保健体育教科員が実行委員として運営するため、その打ち合わせも念入りに行われました。

当日は、男子同士、女子同士、そして学級全員でのリーグ戦という合計9試合が行われましたが、どの生徒も一生懸命に競技しました。学級対抗戦ですので、ともすると、険悪な雰囲気になりがちですが、そのようなことは全く無縁で、終始いきいきと競技したり、笑顔で応援したりたたえ合ったりしており、学年教師からは賞賛の声がありました。

白熱した試合が続きましたが、僅差で優勝は2組!!しかし、勝敗以上に、手にしたものは大きかったように感じます。競技後には、保護者の方の愛情たっぷりのお弁当を食べ、さらに良い表情を見せていました。ありがとうございました。

子どもたちの良い面がたくさん見られた一日となりました。その姿を大切に、今後も学年が一つのチームとして成長していけるよう支援してまいります。

なお、新型コロナウイルス感染症対策として、応援はマスクをして、また、手指消毒も念入りに行いました。



1組



2組



3組



思い出の1コマ

競技以外の面でもよいシーンがたくさん見られました

### 来週の予定

まもなく一学期が終了します。計画的に学習用具を持ち帰りましょう。



12日(月)	短縮	15:20頃下校	15日(木)	15:50頃下校
13日(火)		15:50頃下校	16日(金)	学年集会⑤ 14:50頃下校
14日(水)	部活動なし	15:30頃下校	気を緩めることなく、不要不急の外泊はお控えください!!	